

Reportan 2 ataques en centro de Playa del Carmen

Alcanza el crimen a Quinta Av. en QR

Ejecutan a sujeto, hieren a 2 turistas estadounidenses

y balean restaurante

REFORMA / STAFF

A unas semanas de que inicien las vacaciones de verano, el Municipio de Solidaridad (Playa del Carmen), Quintana Roo, registró dos ataques que dejaron un saldo de un muerto, dos estadounidenses heridos y un establecimiento baleado en la zona más emblemática para el turismo de este destino: La Quinta Avenida.

La noche del miércoles, cerca de las 20:00 horas, un sicario mató a un trabajador de la zona.

Videos de seguridad registraron que el atacante, con vestimenta negra y rostro descubierto, lanzó balazos que alcanzaron a una pareja de turistas estadounidenses.

Testigos relataron que tras al menos cinco detonaciones, el criminal huyó en un auto Aveo, gris, que era conducido por otro sujeto.

El turista herido quedó en el suelo, al lado de una carreola, y una mujer fue trasladada a un hospital.

Más de 12 horas después, cerca de las 9:50 horas de ayer, fue baleada la fachada del restaurante "Las Camelias", ubicado en este corredor turístico, por un sujeto que portaba un arma corta, sin que autoridades reportaran heridos.

Apenas en agosto de 2022, este establecimiento había sido asegurado tras un operativo de la Policía Turística, luego de que se encontraran 9 bolsas con pastillas, crack, éxtasis, mariguana, cristal y cocaína.

La Alcaldesa panista, Lili Campos, reprochó que la Secretaría de Marina (Semar) le quitó elementos para resguardar la zona en donde hay narcomenudeo.

"En la mañana estuve platicando con el Secretario y vamos a fortalecer la Policía Turística, vamos a hacer la contratación de 20 elementos más, con independencia de que solicitamos más apoyo de la Marina, porque retiró a su personal, los llevó a Cancún y ya no los regresó, mandó a unos 8, vamos a solicitar más", expresó.

La disputa por la venta de drogas de grupos como Los Zetas, Cártel del Golfo, Cártel de Sinaloa y Cártel Jalisco Nueva Generación ha generado una ola de violencia en la entidad, principalmente en Cancún, Playa del Carmen y Tulum.

Además, las células delictivas como el Cártel de Cancún, el Cártel de Los Pelones, el Cártel de los Bonfil, La Barredora y Zetas Vieja Escuela han contribuido con enfrentamientos en los puntos de mayor actividad turística.

Apenas en marzo pasa-

do, previo al "Spring Break", el Gobierno de Quintana Roo presumió que desplegaría a elementos de Semar, de la Guardia Nacional (GN) y de la Policía Turística con armas largas en playas, bares y discotecas de la entidad.

La Gobernadora morenista, Mara Lezama, reveló entonces que 496 elementos cuidarían a los miles de turistas, luego de que también, previo a los días de vacaciones, se registraron múltiples ataques.





23 DE JUL. 2022.

Tres heridos por balacera en la Quinta Avenida. Un día después detuvieron a siete con armas y drogas.

30 DE SEP. 2021.

Una mujer fue baleada en este corredor.

31 DE JUL. 2018.

Un hombre fue asesinado.

24 DE AGO, 2017.

Un comerciante fue baleado.

20 DE JUL. 2017.

Un presunto vendedor ambulante fue asesinado.

Y EN LOS ÚLTIMOS DÍAS, EN OTROS PUNTOS DEL DESTINO:

12 DE JUN. 2023.

Una niña fue asesinada y su madre quedó herida en una tienda.

30 DE MAY. 2023.

Una mujer italiana fue ejecutada en una cafetería en la zona turística.

QUITAN BRILLO A CORAZÓN TURÍSTICO El emblemático corredor turístico de Playa del Carmen ha resentido la disputa por la venta de drogas en la zona. AYER EL MIÉRCOLES

Un sujeto baleó ayer por la mañana el restaurante "Las Camelias", ubicado en la Quinta Avenida de Playa del Carmen; unas horas antes, en el mismo corredor habían ejecutado a una persona y herido a otras dos.

